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Vecinos de condominio Altos de Mirasol 
se quejan que viven con humedad y frío 

  

SECTOR BOSQUEMAR. Dirigenta aseveró PT 
que sólo han recibido “soluciones 
parche”. El tema será analizado en 
comisión del Consejo Regional (Core). 

Erwin Schnaidt 
erninschnaididiariollanquihue.cl 

poco más de seis meses 
de haber recibido sus 
viviendas, cerca de 200 

vecinos del Condominio Alto 
de Mirasol2, en el sector Bos- 
quemar de Puerto Montt, die- 
ron cuenta de filtraciones de 
aguas lluvia, signos de hume- 
daden paredese inundaciones 
enalgunos de esos edificios de 
departamentos sociales. 

Macarena Huenanca, teso- 

reradel Comité de Administra- 
ción deeseconjunto habitacio- 
nal, estimó de las 220 familias 
quelo integran, al menos un 
90% de ellas han experimenta- 
do problemas de estetipo. 

“Tenemos mucha hume- 
dad de hongos. Cuando llueve, 
los ventanales, se pasan por- 
quelas ventanas son de mala 
calidad. En postventa (de la 
empresa constructora) nos ha 
dado puras soluciones parche. 
Hay grietas en las paredes de 
algunos vecinos. Eso se haido 
aplazando y no hay solución”. 

La dirigenta, quien ha ac- 
tuado como vocera de esos ve- 
cinos, subrayó que un 90% de 
esas 220 familias han reporta- 
do+sos inconvenientes. “Yo vi- 
vo en el quinto piso y por lo 
menos en mi pieza, cuando 
llueve pasa agua del techo, de 
arriba de la ventana. Según 
han dicho, falta un perfil que 
tienen que venir a arreglar”. 

Comosetrata de un condo- 

  

3 
de enero de 2025 fueron 
entregados los 220 depar- 

tamentos del Condominio 
Altos de Mirasol 2, en aveni- 
da Diego de Almagro Norte. 

55 
metros cuadrados es la 
superficie de los departa- 
mentos de ese condominio, 
en lo que el Minvu invirtió 
más de $ 8 mil millones. 

  

minioconstruido conrecursos 
del Ministerio de Vivienda y Ur- 
banismo (Minvu), con la parti- 
cipación como unidad técnica 
del Servicio de Vivienda y Ur- 
banización (Serviu), la dirigen- 
ta dijo esperar conocer los re- 
sultados de la visita de inspec- 
tores de ese servicio, quienes 
han acudido a verificar esas fa- 
llas constructivas. 

CUENTAS DE LA LUZ 

Huenanca evidenció además 
irregulares consumos de ener- 
gía eléctrica, lo que ha deriva- 
doen elevados montos por las 
cuentas de la luz. “Estamos pi- 
diendo que vengan a ver si los 
medidores están bien o mal 
instalados, porque están regis- 
trando un gasto excesivo. Hay 
boletas que salen con cerca de 
220 mil pesos acobrar, por un 
mes, nisiquiera consaldo ante- 
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LA HUMEDAD APARECE POR LAS PAREDES Y GENERA HONGOS EN UN 90% DE LOS 220 DEPARTAMENTOS DE ESE CONDOMINIO DE DEPARTAMENTOS. 

rior pendiente, ni con deuda”. 
La tesorera del Comité de 

Administración anunció hoy 
acudirán a una reunión de la 
Comisión de Infraestructura 

del Consejo Regional (Core), en 
la que anunció que “vamos a 
exponer las deficiencias que te- 
nemos como condominio. Va- 

mosallevar ellistado de todos 
los vecinos que tienen proble- 
mas; los excesivos cobros de 
las cuentas dela luz, Pretende- 
mos que la SEC (Superinten- 
dencia de Electricidad y Com- 
bustibles) se haga cargo de es- 
to, que vengan a verificar bien 
los medidores; y que por favor 
nos denalguna solución rápida 
con los departamentos, por- 
querecién llevamos seismeses 
viviendo acá y tenemos hon- 
gos, filtraciones, el agua escu- 
rre por las ventanas, se moja 

todo. Necesitamos soluciones, 
pronto”, reiteró la dirigenta. 

HUMEDAD Y FRÍO 
El core por la provincia de 
Llanquihue, Rodrigo Arismen- 
di, quien preside la Comisión 
delInfraestructura, confirmóla 
reunión, a la que espera que 
asistan representantes de to- 
doslos organismos que fueron 
convocados. 

Dijo haber participado en 
un encuentro con vecinos de 
esecondominio y verificadoen 
terrenolas deficiencias, tras lo 
que determinó que “la hume- 
dad esun tema. Tú entras alos 
departamentos y el frío esin- 
tenso. Entonces, calefaccionar- 
sees un gran problema”. 

Expuso que una de las pro- 
puestas es buscar una forma 
que sea práctica y a un costo 

  

asequible. “Pero, les expliqué 
queno tengo la certeza de que 
se pueda, por ejemplo, sacar 
ductos para aire acondiciona- 
do, por ejemplo; o, aunque no 
tengo los planos, ver si pudie- 
ran colocar estufas a pellet. 
Aunquecreo que no se puede 
tampoco. Pero, pedí ala cons- 
tructora que nos presentaralos 
planos para ver si hay alguna 
posibilidad de buscar una al- 
temnativa”, detalló. 

Recordó que similares pro- 
blemas de filtraciones y hon- 
gos afectaron en 2024 a mora- 
dores del Conjunto Altos de Mi- 
rasol 1, lo que incluso ponía en 
riesgo su salud. 

Arismendi, de profesiónar- 
quitecto, consideró que, aun- 
que no conoce las especifica- 
ciones técnicas del proyecto, 
“siel diseño está hecho como 

tal, y si hicieron las especifica- 
ciones técnicas como tal, sería 
un problema de diseño”. 

Porque además comprobó 
queno existeaislación enla ba- 
se delos edificios. “No puede 
ser que el hormigón llegue di- 
recto a la capa vegetal. Para 
eso, están haciendo una pe- 
queñazanja alrededor parapo- 
nerlegravilla. Pero sila gravilla 
no va con aislación, va a pasar 
exactamente lo mismo. Hay 
que hacer unaaislación como 
corresponde. Eso eslo que va- 
mos a tratar de plantear a la 
constructora el martes (hoy)”. 

El core Arismendi también 

verificó que el área denomina- 
da “patio japonés”, un espacio 
central de los edificios, “cuan- 
do llueve, parece una casca- 
da”, porlo que planteó que es 
necesario cubrir ese sector.Cg 

Municipalidad entregará 1.400 tarjetas 
de alimentos para familias vulnerables 
AYUDA SOCIAL. Destinadas a personas que estén entre el 40% 
más vulnerable y sólo para compras en supermercado. 

1 Concejo Municipal 
aprobó de manera uná- 
nimela entrega de1.400 

tarjetas de alimentos para las 
familias vulnerables de Puerto 
Montt, beneficio que implicará 
una inversión de 67 millones 
de pesos. 

Se trata de mil unidades 
por $58 mil, destinadas a fami- 
lias dedoso más integrantes, y 
otras 400 por $24 mil, para 
grupos unipersonales, que 
pueden ser canjeadas sólo por 
alimentos en los supermerca- 
dos de la cadena Cencosud. 

“Este proceso se va a desarro- 
llar através de la Dideco”, dijo 
elalcalde Rodrigo Wainraihgt. 

El director de Desarrollo Co- 
munitario (Dideco), Yerco Ro- 
dríguez, remarcó que se trata 
de un beneficio quese suma a 
otrasayudas a familias que más 

lo necesitan, como canastas, 

vales de gas, servicios funera- 
rios, y viviendas de emergencia 
“cuandose requiere”, precisó. 

La concejala Bárbara Cáce- 
res, presidenta dela comisión 
de Desarrollo Comunitario, 
afirmóqueal beneficio pueden 
acceder personas que se en- 
cuentran entre el 40% más vul- 

nerable, a quienes invitó adiri- 
girse a las delegaciones muni- 

CEDIDA 

  

POR UNANIMIDAD LOS EDILES APROBARON ESTA AYUDA SOCIAL. 

cipales y Dideco para iniciar el 
proceso de solicitud de esta 
ayuda social. 

Lasautoridades explicaron 
que el sistema permite única- 

mente la adquisición de ali- 
mentos. Llamaron a hacer un 
buen uso de este beneficio 
orientado a familias vulnera- 
bles y emergencias sociales. 63 
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